

el además, fué sólo por amadrentarlo. No igualmente que se resistiere al matricular al guardia municipal al ser conducido a Capuchinos.

Competiciones diferentes festivos y todos entreteneron bastante en que la proeza corría con frecuencia al muchacho, que era travieso, acostumbrado escaparse de casa.

Así que el muchacho acostumbraba quitar el dinero que podía a la procesada, que esta el día de antes le tenía castigado.

Terminado el período de la prueba, el señor Fiscal justificó sus conclusiones provisionales en el sentido de retirar la acusación que tenía formulada contra la procesada.

En su consecuencia la Sala de Derecho dictó sentencia absolviendo libremente a la procesada declarando las costas de oficio.

Señalamiento. Mañana a las diez y media y con intervención del Tribunal del Jurado, se celebrará la vista de la causa instruida por el Juzgado de lo Penal contra Juan Comas Reus, por el delito de robo.

Sustentará la acusación el abogado Fiscal sustituto don Joaquín Pascual. Defienderá al procesado el abogado don Antonio Pon.

Crónica de Sports. Fútbol. El domingo por la tarde en el Velódromo de Tirador, tuvo lugar un partido de entreno entre los temas primero y segundo del Veloz Sport Barce.

Este último se presentaba en público por primera vez. Actuó de árbitro el jugador del team "Stadium" de Madrid don José Mui, y de jueces de línea don Juan Bonet y don Miguel Serra.

El partido fué animado aunque se notó durante el mismo la superioridad del primero, al bien los del segundo demostraron suficiencia y entusiasmo por este deporte, que va tomando gran incremento en nuestra isla.

Quedaron vencedores los del primer team, distinguiéndose mucho los dos jugadores del segundo los señores Ariza, Roselló y el Puerto.

Para solemnizar dicho partido se remaron los jugadores y varias salidas en el local social donde en fraternal lunch se descorchaban varias botellas de champagne, brindando por la prosperidad de la sección y el fomento del deporte.

El señor Seguí, presidente del "Veloz", y don Antonio Lluís, vicepresidente de la sección, regalaron sendas botellas de champagne y don Rafael Pomar presidente de dicha sección obsequió a los reunidos con cigarrillos parcos.

dividido Bartolomé Boscanas Tomas, natural de Luchmayor, de 33 años de edad, de últimos antecedentes, pues no hace muchas semanas que regresó del presidio de Valencia de cumplir una condena de 9 años por robo.

Dicho individuo se confesó autor de las siguientes actuaciones: Una cadena que contenía doce docenas de ceñillas y dos percos.

Una docena y media de alpargatas. Un envoltorio que contenía unos diez kilos de colza.

Otra docena de alpargatas. Un envoltorio de ropa para un traje de lista y tres docenas de calzoncillos.

Un cuádruplo que contenía sopas de pasta. Un cesio de tonates y habichuelas.

Una mantita color ceniciento de dentro un carcelón. Dicho individuo fué puesto a disposición del Juzgado.

Debido a las gestiones practicadas por el Comandante de la guardia municipal señor Comas fué detenido un individuo llamado Antonio Canals López Montaner (s) Eoca toria quien debidamente interrogado acabó por confesar autor de haber penetrado en la noche del 24 de Febrero último, en unión de Antonio Vicens y Durán, actualmente preso en la cárcel, en la taberna que don Pedro J. Comas Salva, tiene establecida en la calle de S. Corro, número 101, llevándose 35 pesetas en metálico, diez docenas de cajas de 10 flores, una docena de pastiles, cuatro espermias y algunos cambios.

Para penetrar en la casa rompieron las puertas persianas de una ventana que da a la referida calle, valiéndose de un asador que habían sustraído de una casa en construcción frente a la Escuela Graduada.

Dichos individuos fueron puestos a disposición del Juzgado. El celo desplegado por el señor Comas en ambos asuntos le ha merecido buen número de felicitaciones.

Notas taurinas. Esta mañana a bordo del vapor correo de Barcelona llegaron los señores que han de lidiarse el domingo próximo en nuestro circo taurino.

Ayer todas las conversaciones de los aficionados giraron alrededor de la salida del Belmonte, y de quien sería el llamado a sustituirle. Se hablan los nombres de Gaura, Pozada, Manolete y Albarrán.

El Centenario de Ramón Lull. Programa de la peregrinación general de los Tercerios de Mallorca al sepulcro del Beato Ramón Lull el sábado día 3 de Julio de 1915 con motivo de las fiestas centenarias.

Con motivo del VI centenario del matrimonio y muerte del Beato Ramón Lull, los Tercerios mallorquines visitarán en peregrinación al sepulcro donde se guardan sus veneradas reliquias, el día 3 de Julio, en que se celebrarán en Palma grandes solemnidades en obsequio del mismo ilustre mártir.

corriendo el itinerario fijado por la Junta hasta la iglesia de San Francisco. Abiéndose sus ponedores en los sitios preparados al efecto, dejándolos hasta la tarde.

A las 7 tendrá lugar la misa de comunión general, a la cual deben asistir todos los terciarios, evitando el comparecer antes sin reconocida necesidad. La repartición muchos sacerdotes a fin de que no dure sobrado tiempo.

A las diez se cantará Tercia, empezando ensayada la misa cantada por el Orfeó Mallorquí, en la que predicará el I. mo. Sr. Luis Calpa, Auditor del Tribunal de la Rota; y a la cual asistirán las autoridades de Palma.

Antes de las cuatro y media de la tarde deberán los peregrinos hallarse en San Francisco; allí recogerá cada Hermano su pendón, y adscritos en la forma que determinan la Junta de Peregrinaciones se dirigirán a la Catedral.

Después a las órdenes de la Junta especial encargada de la procesión, tomarán parte en tan grandioso acto. La procesión se dirigirá desde la Catedral a San Francisco para desfilarse ante el sepulcro del Beato Ramón, y regresará a la Catedral, donde se disolverá.

Hoy visitarán el sepulcro de Ramón Lull, peregrinos del Molinar y Coll d' Rebass. Se reunirán a las cinco y cuarto, en la iglesia de Santa Fé, desde donde se dirigirá a San Francisco. Allí les dirigirá la palabra el P. Nicolás Reus, del Oratorio.

Notas municipales. Desde el día 2 de Julio próximo en adelante todos los días hábiles de 10 a 12 de la mañana se pagarán en la Caja municipal los intereses de las Obligaciones de Aguas respectivamente al primer semestre de 1915.

Los tenedores deberán cortar los cupones número 3 y acompañarlos a una factura que los numere correlativamente, la cual será firmada por los presentadores. Los impresos de estas facturas serán facilitadas gratuitamente en la Contaduría municipal.

De Inca. En la calle de San Francisco esquina a la de la Cruz de esta ciudad quedó terminado hace pocos días un edificio de mucha capacidad destinado a la Comunidad de Hermanos de San Vicente de Paul.

El día señalado para la inauguración de la Casa Convento, fué el de ayer miércoles. El M. I. señor don Juan Quetglas, Canónigo, hijo de esta población, bendijo el propio edificio, el Sr. Gerardo y la instalación de la Reserva del Santísimo Sacramento en su Oratorio provisional.

A las 8 y media se celebró Misa de comunión general, con pláticas y motetes que cantaron los niños del Colegio. Durante la bendición fueron padrinos el ex Diputado provincial don Juan Alzina y la señora doña Josefa Morey, ésta generosa donante del solar donde se sienta el referido edificio.

Después de terminado el solemne acto de la bendición, ambos padrinos regalaron a la Reverenda Comunidad para ayuda de gastos, quinientas pesetas cada uno.

Mallorquines en el Extranjero. El Gobernador hablando con uno de nuestros redactores paso de relación la actividad y el interés con que el señor Ministro de Estado acoge y trata de nuestras peticiones se han formulado por parte de las familias para reconocer el paradero y para procurar la repatriación de los españoles que se encuentran en el extranjero en malas condiciones. En todas estas gestiones el señor Ministro ha empleado siempre la correspondencia telegráfica con los respectivos Embajadores.

En la prensa nos añadiremos se han enmendado los resultados favorables de las mismas en diversas ocasiones. Nunca ha dejado el señor Ministro de atender esta clase de reclamaciones aun en los casos que ofrecían caracteres de inverosimilitud los hechos alegados. Aun en estos mismos casos siempre por telegrama y con toda extensión ha gestionado al señor Marqués de Lema la averiguación para que el peregrino tuviera la más eficaz protección al español necesitado.

Entre estos últimos casos se encuentra el siguiente: En febrero último se presentó en este Gobierno don Miguel Juan Basañet vecino de Andraitx aplicando la repatriación de su hijo Miguel Juan Alemany que según carta que le escribía desde París, manifestaba que había sido cogido por las autoridades francesas e incorporado al Ejército de operaciones de aquel país.

Pasado en tramitación el asunto de han cruzado varios telegramas y comunicaciones entre este Gobierno y el señor Ministro de Estado quien a su vez gestionó inmediatamente el señor Embajador de España en París la repatriación de dicho joven habiéndole el resultado que se expresa en el telegrama cuya copia es como sigue, y por el que se comprueba la exactitud y veracidad de las manifestaciones d' él hechas en cuestión: «Ministerio Estado a Gobernador—26 Junio 15.—»

«Puede V. S. comunicar a Miguel Juan Basañet que su hijo Miguel Juan Alemany según me telegraficó el Embajador S. M. en París a instancia de este personal en aquella Embajada negando haber sido incorporado al Ejército francés. Hallase en París desde hace cuatro años y por su «permiso de sejour» y otros documentos que mostró ha podido comprobarse que no se ha movido de París durante la guerra. Continúa empleado en casa de un tal Casmaras súbdito español que se dedica a la venta de plátanos y cuya tienda está situada en la calle de Mont Orgueil número 32; sus señas son efectivamente como V. S. me indicó en «ciclo del 8 de Abril «Avenue de St. Ouen núm. 99».

De Sociedad. El viernes en Sóller entregó su alma a Dios, víctima de larga dolencia, el joven fabricante de calzado don Antonio Arborea Colom.

Su muerte causó entre sus amigos profundo sentimiento. El señor Arborea ha bajado al sepulcro a una edad verdaderamente temprana y cuando le cabía la satisfacción de ver acreditada la casa que años anteriores fundara. Descanse en paz.

Ayer mañana en el vapor de Alicante llegó a Palma el alumno del colegio de hermanas de María Cristina don Emilio Canal.

Ayer mañana a bordo del vapor Cataluña llegaron de Alicante don Juan Rintor, don Eugenio Blanco, don Andrés Real, don Pedro Socías, don José Chapapetra y doña Luisa Ripoll.

También llegó en dicho buque el distinguido señor don Ramón Fortany.

De Ibiza llegaron a bordo del vapor Cataluña don Manuel Vazquez y don Ramón Gotarredona.

Nuestro paisano don Antonio Mir Roselló, que desempeña la plaza de Teniente de Libros de la Delegación de Hacienda de Málaga, hijo de don Bartolomé, Recaudador de contribuciones de esta provincia ha sido ascendido a Jefe de Negociado de primera clase, y destinado a prestar sus servicios en la Intervención civil de los departamentos de Guerra y Marina, dependientes de la Presidencia del Consejo de Ministros, con el haber anual de 6000 pesetas.

Ayer falleció la distinguida señora doña Isabel Barceló, viuda de Trián, (o. e. p. d.) madre de nuestros amigos el concejal y abogado don Miguel, el médico don Juan y el farmacéutico don Jaime, a quienes enviamos la expresión de nuestro sentido pésame.

Ayer tarde salió para Barcelona el señor Marqués de Zayas. A bordo del vapor correo Miramar salieron ayer tarde para Barcelona don José Chapapetra, don Joaquín Roselló, don Miguel Montaner, don Arturo Hellín y don Miguel Riera. Ayer tarde salió en el vapor correo de Barcelona el capitán de infantería don Gabriel Riera, acompañando buen número de alumnos que marchan para concurrir a los exámenes de ingreso en las Academias Militares.

La novillada de la Asociación de la Prensa. La Asociación de la Prensa nos comunica que a fin de dar más realce al festival que ha de celebrarse hoy en nuestro circo taurino ha contratado a Rafael Bigar (Belcix) quien ejecutará la arriesgada suerte de montar un novillo; y que ha sido también contratado para tomar parte en la novillada el banderillero valenciano Vicente Espl (Venturero).

Notas comerciales. El embajador de España en Washington, ha comunicado al ministro de Estado las siguientes manifestaciones de sumo interés para nuestros exportadores de conservas, carne, embutidos, etc.

«Tengo la honra de participar a V. E. esta misión de S. M. viene yéndole obligada con mucha frecuencia a tratar directamente con este Departamento de Agricultura para solucionar conflictos, no siempre con el mejor éxito, suscitados por el hecho de que los exportadores españoles desconocen o no prestan atención al cumplimiento de requisitos prescritos por esta legislación para la admisión de artículos de procedencia extranjera.

«Requisitos p. r. a los exportadores de carne, embutidos, etc. Creo sería conveniente se informara a las Cámaras de Comercio de las diversas provincias de España, a fin de que los exportadores no padieran algar el desconocimiento de dichos requisitos, que entre los principales, sobre las cuales insisten implacablemente estas autoridades, se encuentran: el certificado de toda clase de carnes, embutidos y sus similares, deben venir acompañados del de un veterinario cuya firma está registrada en el Bares de Animal Industry de este Departamento de Agricultura, en cuyo certificado el veterinario debe hacer constar que ha visto la res, o lo que sea, antes y después de muerta, y que las carnes estaban en buenas condiciones.

«Es indispensable que el referido certificado sea redactado en idioma inglés. En este Departamento de Agricultura tiene solo reconocida la firma de los siguientes veterinarios: don Emilio A. Ibiñaz, de Alicante; don Francisco Nájiz, de O. ense; don José O. ensua, de Valencia; don Francisco Sagrafés, de Bilbao; y don Miguel Villarrasa, de Barcelona. Estas autoridades se oponen al examen y aduana de artículos con certificado de veterinarios no registrados en este Departamento de Agricultura, por lo que convendría se remitiera a la embajada de los Estados Unidos una lista con destino al Departamento de Agricultura de los Estados Unidos con los nombres y firma de aquellos de los de las ciudades más importantes en la preparación de alimentos en conserva y de los puertos de exportación.

«Requisitos para los exportadores de crovas: Convendría insistir cerca de las fábricas de conservas que los preparados con ácidos son rechazados por estas autoridades. Este Departamento de Agricultura exige que todo artículo empaquetado, sea en latas, cajas, botellas, sacos u otro continente, tenga en parte bien visible de la etiqueta el nombre del artículo, preferentemente en inglés, de no ser en inglés, en el idioma del país de procedencia, pero nunca en otro idioma de otra nación. Hay fabricantes españoles que marcan los empaques, principalmente los de sardinas, en francés; tales artículos están prohibidos aquí por que tienen a lidiar una falsa procedencia.

Toda lata, caja o botella, sacos u otro continente, debe llevar en sitio visible también, además del nombre del contenido en la forma citada, la cantidad; si es aceite en lata, los egallones o parte de ellos que contiene; si son vinos, licores, etc., etc., la cantidad.

«En el ofertario ocupó el d'último el reverendo señor don Nicolás Cortés Práster que de un modo claro y correcto propio de tan elocuente y colto orador demostró que las palabras Corazón de Jesús significan Amor ensalzando las glorias del Sagrado Corazón.

Dabamos con guiar justo elogio a dicho pueblo que engrandeció tales actos con su asistencia, al reverendo señor Vives Pirro que por el acertado que estuvo al nombrar obrosos de dicha capilla a D. Salvador Rodríguez y D. Leonardo Reus que con sus desvelos logran el lucimiento y esplendor de dicha capilla y cuantos actos religiosos el párroco confía. 28 Junio 1915.

Boletín meteorológico. Día 28 a las 10 de la mañana. Barómetro (a las 9 m.) 768 0 mm. Temperatura (a las 9 m.) 25 0 g. Máxima al sol 89 0 g. Id. a la sombra 25 0 g. Mínima a las 6 m. 20 0 g. H. a desahogado 19 0 g. Evaporación media de ayer 22 0 g. Temperatura media correspondiente al mes 22 0 g. Diferencia 0 0 g. Dirección del viento 0 0 g. Fuerza máxima del viento 7 0 g. H. máx. en el día 24 h. Kilómetros recorridos en 24 h. 165 0 g. Evaporación en 24 horas 0 0 g. Humedad a las 9 (tanto g. de saturación) 70 0 g. Asenso del barómetro en 24 horas 1 0 g. Descenso del id. en 24 horas 0 0 g. Dirección del viento 16 0 g. Humedad a las 9 (tanto g. de saturación) 0 0 g. Variación en 6 horas 0 0 g.

CULTOS. Para hoy. Jubileo de Corazón Heras. Celebran en San Jaime en honor del Sagrado Corazón de Jesús a las siete y media Misa de Comunión general por el M. I. señor don Antonio Dayá, canónigo; a las ocho y media exposición a las diez Tercia y Misa mayor solemne con sermón por el R. v. don Roberto Rada, O. P.; por la tarde los actos de coro; a las siete Rosario, ejercicio del Triduo, sermón por el citado orador, procesión, canto del Te Deum y solemne reserva de S. D. M.

Otras funciones. En la Catedral Basílica fiesta en honor de San Pedro: A las siete y media Misa de Comunión general, a las nueve y tres cuartos Horas menores y Misa mayor solemne con sermón por el Rdo. don Andrés Pont, Cura Párroco de Luchmayor, por la tarde después de los actos de coro procesión que recorrerá las calles de costumbre.

En Santa Cruz fiesta del citado Apóstol: A las diez Tercia y Misa mayor con sermón por el Rdo. P. Nicolás Reus, C. O. En todas las iglesias parroquiales, filiales y de Religiosos de Mallorca, habrá Misa de Comunión general como homenaje al B. o. Ramón Lull y en la novena solemne que se está celebrando en San Francisco será el orador Rdo. Dr. don David Bartolomé, de la Mística. En Montesión por la tarde a las siete se expondrá el Santísimo y después del Rosario habrá ejercicio y sermón. En San Juan fiesta en honor del Santo Cristo «del Bater»: A las diez y media Misa mayor con música y sermón por el Rdo. don Jaime Gaspar, Pbro. En el Socorro a las siete y media Misa de Comunión general con plática por el Rdo. P. Marcelino Fernández, para los miembros de todas las Cofradías establecidas en esta Iglesia del Socorro, a fin de conmemorar el sexto centenario del martirio del B. o. Ramón Lull. Hom nje que el Circolo de Obreros Católicos dada al B. o. Ramón Lull: A las ocho Misa de Comunión en la iglesia de S. Francisco, en la capilla donde se conservan los venerados restos del B. o. con asistencia del «Orfeó Mallorquí» el cual solemnizará el acto cantando el H. mo del Centenario, se practicarán los actos religiosos requeridos para gozar la indulgencia plenaria concedida por el Papa Benedicto XV, a las once y media de la misma mañana, conferencia en el salón principal del Circolo por un distinguido Lallista. Visita a la Corte de María. A Nra. Sra. de Belver en Montesión.

Para mañana. Jubileo de Corazón Heras. Celebran en San Juan en honor del Patriarca San José por un día: Exposición y ejercicio del O. tario a las diez; a las diez y media Misa mayor a las doce Misa rezada, al anochecer Rosario, ejercicio de los Padres misioneros en obsequio del Santo Patriarca y reserva de S. D. M. Otras funciones. En la solemne novena que se está celebrando en San Francisco en obsequio del B. o. Ramón Lull, será el orador el Rdo. P. Francisco Ferrer, mercedario. En la Merced, fiesta en obsequio de San Marcial: Por la mañana turno de misas en el altar del Santo; a las diez Misa mayor solemne con sermón; y al anochecer terminación de la novena con cánticos. Visita a la Corte de María. A Nuestra Señora de la Consolación en el Socorro. Santoral. Hoy.—Sanos Pedro y Pablo, apóstoles y santos Benedicto, virgen. I. P. en la Catedral. Mañana.—La Comunión general de San Pablo, apóstol y san Marcial, obispo.

Boletín meteorológico. Día 28 a las 10 de la mañana. Barómetro (a las 9 m.) 768 0 mm. Temperatura (a las 9 m.) 25 0 g. Máxima al sol 89 0 g. Id. a la sombra 25 0 g. Mínima a las 6 m. 20 0 g. H. a desahogado 19 0 g. Evaporación media de ayer 22 0 g. Temperatura media correspondiente al mes 22 0 g. Diferencia 0 0 g. Dirección del viento 0 0 g. Fuerza máxima del viento 7 0 g. H. máx. en el día 24 h. Kilómetros recorridos en 24 h. 165 0 g. Evaporación en 24 horas 0 0 g. Humedad a las 9 (tanto g. de saturación) 70 0 g. Asenso del barómetro en 24 horas 1 0 g. Descenso del id. en 24 horas 0 0 g. Dirección del viento 16 0 g. Humedad a las 9 (tanto g. de saturación) 0 0 g. Variación en 6 horas 0 0 g.

Compañía de los Ferro-carriles de Mallorca. A partir del día 22 del actual hasta el día 22 de Septiembre de 1915, queda abierto el pago del quinto dividendo pasivo de las Obligaciones del Ferro-carril extranjero de Palma a Santanyí, (equivalente al 0 2 de su valor nominal) sea cantidad de ochenta pesetas por cada Obligación. Al propio tiempo se advierte a los señores tenedores de dichas Obligaciones que, en conformidad con lo estipulado en el base 5.º de la emisión, quedará incursos en el resguardo del cinco por ciento por intereses de demora los que en 1.º de Julio próximo no hayan hecho efectivo el importe del cuarto dividendo pasivo. Palma 17 de Mayo de 1915.—Por la Compañía de los Ferro-carriles de Mallorca.—El Director General, Guillermo Moragues.

Quantos artríticos gozarían ya de estado perfecto si hubiesen enayado para la curación de las artritias, mal de piedra, reuma, gota, catarros, nefritis, neuralgias, etc., un remedio tan seguro y eficaz como el «Piperazina Dr. Greus».—Deposito general Centro Farmacéutico. Si tenéis niños requiridos y deseadis robustecerlos dadles con preferencia a todo GARNÉ LIQUIDA Valdés Garcia. No se alteran embotelladas las aguas FRIAS del valle de VICHY. Fuentes SAINT-LOUIS REUMATISMO-DIABETES ESTOMAGO-IGIDA. NODRIZA para criar un niño de ocho años a diez meses, en casa de los padres. Informar en Platería Rey, Colón 29.

ISLEÑA MARITIMA. Compañía Mallorquina de Vapores. Aviso importante. Queda establecido por esta Compañía un servicio de PAQUETES DE URGENCIA A DOMICILIO entre PALMA-BARCELONA y vice-versa. Para informes y despacho Oficinas de la Isla Marítima. Calle de España, n.º 26 b. PALMA. Sucursal de la Isla Marítima. Rambla Santa Mónica, n.º 29 b. BARCELONA. Palma, 3 de Mayo de 1915.

FUEGOS ARTIFICIALES de la acreditada fábrica ESPINÓS DE REUS. Remitidos en paquetes desde 20 pesetas en adelante. Unico depósito Droguería SQUA DE JAIME OUBETGLAS. PIANOS CUSO-SFHA Y OTROS. Se adquieren nuevos y usados CASA PERELLO, UNION, 19.

EL MEJOR BAÑO DE SOL en pocos minutos, por el Sol artificial de Estitad, tónico incomparable, por su luz ultravioleta y la gran cantidad de ozono que desprende. Aumenta la nutrición, fortifica, regenera, endurece contra los microbios.—Eficacísimo en anemia, coleros sólidos, debilidad, reumatismo, tuberculos pulmonares, neurálgia, etc. Remedio heroico de Enfermedades de la piel (sección fotomicroscópica y microbicida de los rayos ultravioletas).—Cura coqueluche, bronquitis, catarros, etc. (acción microbicida y tónica del ozono y de la luz).—Rebaja la tensión arterial como ningún otro remedio, y es muy beneficioso en enfermedades del corazón, arterioesclerosis, etc. INSTITUTO SUREDA, Dada, 4.

TELEGRAMAS

El conflicto europeo.-Aviadores ingleses bombardean Roulers.-El Sultán de Turquía es operado felizmente.-Un aeroplano italiano bombardea talleres metalúrgicos cerca de Trieste.-Los rusos siguen siendo perseguidos por los alemanes.-Dos vapores ingleses torpedeados.

Telegramas de Madrid. Madrid 27 a las 24. Parte oficial italiano. Roma.—Dice el último despacho oficial que no hay que notar nada de importancia en la frontera de Tirol y del Trentino donde prosigue la acción de la artillería a distancia. En la comarca de Carnia los austrógaros intentaron ayer

noche sin resultado nuevos ataques contra Freicopol. En el oeste del monte Croze ocupamos la cima de Zillen Ke fel continuando el avance lento pero continuo. A lo largo del frente del Irozo a pesar del fuego enemigo nuestros ingenieros han obstruido el canal de Monfalcone con el fin de disminuir el nivel de la inundación del valle inferior.

Ba dicha región han continuado descargando violentas tormentas durante esta pasada noche las que han interrumpido nuestras operaciones sobre todo en las zonas montañosas. Noticias del Ejército ruso. Londres.—Deen de Petrogrado que el ejército ruso ha logrado conservar el orden después de los últimos combates. Añádesese que de cada día au-

mentan los recursos de que dispone, lo que le permite disponer de mayor libertad para maniobrar. Las existencias en oro en Alemania. La Haya.—«La «Aceta Gde Alemania» del Norte, correspondiente al día 24 del actual publica una nota diciendo que las existencias en oro en el Banco Imperial se han elevado de 1553 millones a 2350.

Además ordena que el oro que se conserva en las casas particulares debe cambiarse en las oficinas de correos y en los bancos para elementos de guerra. Nuevos preparativos para los alemanes. Rotterdam.—Algunos parques de la artillería alemana han sido transportados en las inmediaciones de la costa, sin duda para acometer una nueva tentativa de

ataque a romper la línea de los aliados. Destrozados causados por los aviones ingleses. Londres.—Unos aviadores ingleses han arrojado bombas cerca de Noulers destruyendo un parque de municiones y un tren militar. Información desmentida. Amsterdam.—La Gaceta de Colonia desmiente la informa-

ción de que los cañones de 42 utilizados en la toma de Przemyls fueran austriacos, afirmando que eran alemanes procedentes de la fábrica Krupp. Propósito de un diputado del Centro alemán fracasado. Roma.—Teógrafos de Berna que un diputado del Centro alemán había intentado constituir un Suiza un centro de propaganda católica germanofila, habiendo tenido que renunciar.

